

LOCAL | Agricultura

Agropriego se consolida como una de las ferias de referencia para el sector primario

Ayer abrió sus puertas la trigésimo tercera edición de la muestra, que permanecerá abierta hasta mediodía de mañana domingo

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 21 de septiembre de 2013 - 08:47



Consolidarse un año más como un referente a nivel regional en todo lo relacionado con la pequeña y mediana maquinaria agrícola vuelve a ser el reto de Agropriego, Feria de Maquinaria Agrícola, Fertilizantes, Fitosanitarios, Agroalimentaria y Cinegética, que ayer abrió sus puertas al público en el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora.

Un encuentro sectorial que alcanza su trigésimo tercera edición convirtiéndose en una de las muestras más longevas de todas cuantas se celebran a nivel regional, como así pusieron de manifiesto tras el corte inaugural las distintas autoridades que se dieron cita en la primera

jornada de Agropriego, entre ellos el Subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo; la delegada del Gobierno andaluz, Isabel Ambrosio; el delegado de la consejería de Agricultura, Francisco Zurera; el diputado provincial de Agricultura, Julio Criado; y la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que en declaraciones a los medios destacó la repercusión que la feria tiene para la localidad desde el punto de vista económico, aprovechando la ocasión para agradecer el trabajo realizado en los últimos días por el personal municipal para el acondicionamiento del recinto expositivo.

En cuanto a las novedades de esta edición, Ceballos hizo referencia a la zona dedicada a la cinegética, así como al programa de actividades paralelas, exhibiciones y demostraciones que se celebrarán entre hoy sábado y mañana domingo, destacando igualmente la conversión del Pabellón de las Artes en un espacio centrado en la dieta mediterránea y vinculado al proyecto EMPI de la Asociación Española de Municipios del Olivo (AEMO).

Por su parte, Isabel Ambrosio justificaba el "importante apoyo" que la Junta ofrece a la muestra, calificada desde 2008 como Certamen Agroganadero Excepcional, y dotada con una subvención de 45.000 euros, añadiendo que Agropriego, "propicia el encuentro entre productores y agricultores, mostrando las últimas novedades del sector, promocionando al mismo tiempo uno de nuestros productos estrella, como es el aceite de oliva virgen extra, y sobre todo el de la D.O.P. Priego de Córdoba", añadía Ambrosio.

Tras la jornada inaugural de ayer viernes, en la que en apenas varias horas, al producirse la inauguración en horario vespertino, ya se registraron varios miles de visitantes, para hoy sábado, de 10,00 a 14,30 y de 18.00 a 22,00 horas, se espera que la afluencia sea masiva, como ya ocurriera en ediciones precedentes, en las que se superaron durante los tres días los 40.000 visitantes, cifra que desde el Consistorio prieguense, entidad organizadora, se espera superar o al menos igualar.

PROGRAMA PARA HOY

Conferencias, demostraciones y exhibiciones del funcionamiento de maquinaria, o concursos para los más

pequeños, son algunas de las actividades incluidas en la programación de hoy sábado en Agropriego, y que como viene siendo habitual en los últimos años, dará comienzo con el desayuno molinero que ofrecerá la D.O.P. Priego de Córdoba a partir de las 10,30 horas.

La reforma de la PAC o la gestión integrada en explotaciones agrícolas serán los temas que se abordarán en las dos conferencias programadas a las 11,30 y 12,30 horas en el Pabellón de las Artes, enclave en el que los más pequeños podrán disfrutar del particular juego de la oca mediterránea, mientras que los visitantes de mayor edad podrán asistir en este mismo recinto, a partir de las 13,00 horas, a una demostración gastronómica.